
担当者からは「森」をイメージしたとの説明がありました。「イメージ」が「ダメージ」にならなければ良いのですが…

２０年度予算の中で、駅南口の整備（バスシェルター等）の予算が計上されました。
２０年度・２１年度各年で１億円（トータル２億円！！）
駅利用者が待ち望んだ「南口」の開発！喜ばしい事！！
しか～し、その大半の金額がバスシェルター（下記の図）正直、こんなに費用が・・
担当課としては、北口とのバランスを考慮（ちなみに北口のシェルターも約１億６０００万）したとの回答でした。
私は駅前を綺麗に素晴らしいデザインのシェルターを設置する事には、一定の理解をしますが、現在の市の財政状況を考
慮した場合、抜本的な変更の余地はなかったのか？と感じました。
私も議会中に「高価すぎないか？」と質問をしました。きっと他の議員や職員も同感だと思います。
仮の話ですが、工事費を1億5000万円にして「5000万円」を福祉や教育、子育て支援に充てたらもっと、市民サービスが向
上すると思います。この財源は「税金」という事を、忘れてはいけません。
さて、そんな高価な物だと知らない？市民の皆さん、どう思いますか？

身の丈（八潮市の財政）にあっているの？？身の丈（八潮市の財政）にあっているの？？

　今年も卒業、入学・入社のシーズンが始まり、「あ、新入生、新人社員だな」という初 し々い姿を街中で見かけま

す。新人の方はまだまだ緊張の日々だと思いますが、少し肩の力を抜いてリラックスしてみませんか？

あ、そうそう私も「新入学生の一人・・」

　先日の５日（土）に入学式が日本武道館で行われ、一般（一部）の学生と共に参加しました（緊張しました）

真新しい学生証を受け取り、いよいよ「一歩」が始まりました。

　現在は、本格的に始まる授業の前に「オリエンテーション」が開催され、どのように授業を受ければいいのか？試

行錯誤の連日です。

　二部で通学する仲間は年齢も職業も違いますが、「学ぶ」という共通点は一緒だと思います。

ある本に「なぜ？勉強するの？」の問いに、「色々と勉強すれば、それが知恵や経験となって自分の人生に役に立つ

から・・・」という一文があり、「なるほど！」

　先生からも「学ぶことに年齢は関係ない」と励まされ、これから４年間（？）通学し、自分自身をさらに向上を目

指して頑張りたいと思います。皆さんも、何か新しい事を始めてみませんか？

和宏の独り言…～ぼやきも含む～

「学ぶ事の意味…」

ちょっと
待った!!


